

PROPOSAL INOVASI DAERAH

1.	Nama Inovasi	:	SiBung SPAGAPAT (Siswa menabung SMP Negeri 34 Bandar Lampung
2.	Tahapan Inovasi	:	Penerapan
3.	Inisiator	:	Lainnya / Guru dan Siswa
4.	Jenis Inovasi	:	Digital
5.	Bentuk Inovasi	:	Inovasi Bentuk Lainnya
6.	Urusan Inovasi	:	SiBung SPAGAPAT adalah suatu aktivitas Siswa menabung SMP Negeri 34 Bandar Lampung. Yang mana dari kegiatan ini untuk melatih siswa dapat menyisihkan uang yang mereka miliki. Serta mempunyai manfaat di masa depan
7.	Waktu Uji Coba	:	23 – 03 -2023
8.	Waktu Implementasi	:	05 – 04 - 2023
	Rancang Bangun	:	Menabung adalah salah satu kebiasaan finansial paling penting yang dapat dimiliki seseorang. Kebiasaan ini membawa banyak manfaat, mulai dari keamanan finansial hingga peluang investasi. Menabung tidak hanya tentang menyisihkan uang, tetapi juga tentang membangun fondasi yang kuat untuk masa depan yang lebih stabil dan aman. Beberapa manfaat utama menabung yang patut dipertimbangkan: 1. Stabilitas Keuangan: Dengan memiliki tabungan, Anda lebih siap menghadapi situasi tak terduga yang membutuhkan dana cepat. 2. Peluang Investasi: Tabungan yang cukup memungkinkan Anda untuk berinvestasi di peluang yang bisa memberikan return lebih tinggi, seperti saham, obligasi, atau properti. 3. Pembelian Tanpa Utang: Dengan menabung, Anda bisa melakukan pembelian besar tanpa harus berhutang atau menggunakan kartu kredit, menghindari bunga yang tinggi. 4. Kebebasan Finansial: Menabung memberikan Anda kebebasan untuk membuat pilihan yang lebih baik dalam hidup tanpa terikat oleh masalah keuangan. Menabung adalah kebiasaan finansial yang sangat penting untuk mencapai stabilitas dan keamanan keuangan. Kebiasaan ini tidak hanya memberikan manfaat jangka pendek, tetapi juga membentuk dasar yang kuat untuk kesejahteraan jangka panjang. Tentunya dalam kegiatan menabung pada siswa SMP negeri 34 Bandar Lampung terdapat

		<p>tantangan yang di hadapi. Berikut tantangan yang muncul: → Godaan Konsumtif: Masih tergodanya siswa untuk lebih baik jajan daripada menabung. Menghindari godaan ini dengan fokus pada tujuan tabungan dan manfaat jangka panjang dapat membantu. → Kurangnya Kesadaran: Bagi mereka yang tidak sadar menabung berat untuk menyisihkannya. Namun, dengan anggaran yang ketat dan pengeluaran yang bijak, menabung dalam jumlah kecil secara konsisten tetap mungkin dilakukan. → Kurangnya Disiplin: Disiplin adalah kunci dalam menabung. Membuat komitmen untuk menabung setiap bulan dan mematuhi anggaran yang telah dibuat adalah langkah penting. Kegiatan gemar menabung ini di laksanakan setiap Jumat dengan nominal menabung Rp.5.000. Salah satu manfaat utama menabung adalah memberikan rasa aman finansial. Dana darurat yang terkumpul dari hasil menabung dapat digunakan untuk menghadapi situasi tak terduga, seperti untuk kebutuhan sekolah, atau bisa di pakai saat mendaftar ke jenjang berikutnya.</p>
--	--	--

IDENTIFIKASI PROYEK

A. JUDUL

SiBung SPAGAPAT (Siswa meNabung SMP Negeri 34 Bandar Lampung)

B. DESKRIPSI

Menabung adalah kebiasaan finansial yang esensial untuk mencapai stabilitas dan kesejahteraan jangka panjang. Kebiasaan ini memberikan berbagai manfaat, mulai dari keamanan finansial hingga peluang investasi dan pembelian tanpa utang. Dengan menetapkan tujuan yang jelas, mengatur anggaran, otomatisasi tabungan, dan mengelola pengeluaran dengan bijak, menabung bisa menjadi bagian integral dari kehidupan finansial seseorang. Pendidikan dan kesadaran akan pentingnya menabung harus terus ditingkatkan, terutama di kalangan generasi muda, agar mereka dapat mengelola keuangan dengan lebih baik dan mencapai tujuan finansial mereka di masa depan.

Tahapan Kegiatan dalam Pembentukan Inovasi Sebagai Berikut:

Tahapan Kegiatan	Maret				April			
	1	2	3	4	1	2	3	4
Rapat tim inovasi dan kepala sekolah mengenai sosialisasi gemar menabung								
Rapat tim inovasi pembahasan sosialisasi gemar menabung								
Sosialisasi gemar menabung dengan seluruh pendidik								
Pelaksanaan bimtek inovasi								
Penerapan inovasi sosialisasi gemar menabung								